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第３期四谷地区協議会会議録 

分科会名  役員会 開催回 第１回 

開催日 平成２２年４月１６日（金） 

出席者 区民 役員６名  職 員 ４名 

1，各分科会報告・連絡について 

２，玉川上水・内藤新宿分水散歩道 通水式典等について 

３，地区協議会連絡会・自治基本条例検討会・四谷地域団体役員合同連絡会報告 

主な協議

のテーマ 

４．全体会開催について（進行等） 

会議内容 

主な意見 

 

第 1分科会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第２分科会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 各分科会報告・連絡について 

○わくわくマップ改訂版発行（報告） 

※マップを活用して四谷のＰＲを推進したい。 

○施設活用について新宿区担当者より報告を受けた。 

○観光まちづくり実行委員募集について   

・観光まちづくりに関する活動について実行委員会構想を検討している。 

・鬼平犯科帳にまつわる観光まち歩き体験報告について 

委員の作成した資料案内に従い（２時間）コースを歩いて（体験）してみ

た。 

「鬼平」だけではなく今後コースをいろいろ検討していきたい 

○四谷お宝さがし事業について 

・新年度新たに実行委員の募集を開始した。 

・まちの掘り起こしをしていきたい。 

・今年度４年目を迎え、来年度５周年を記念して活動をまとめていきたい 

○四谷健康体操に関する提言書について 

提言書→この成果の提言書を作成中 

本年度より受講証明として出席カードを作成した。 

（参加者は高齢者クラブの補助をもらえる場合がある。） 

体力測定結果 ７５歳～８０歳に全国平均は下がる  

受講生は現在全国平均を上回る 

寝たきりにならないため、「転ばぬための体操」を目指す意義を 

感じる。 

アンケートの中では「出かけるのがおっくうでなくなった」 

「生活のリズムができた」「友達ができた」等の意見をいただいた。 

○若葉地区での健康体操教室を実現に向け計画中 

○新宿区次世代育成計画パブリックコメントの回答について 

感想：四谷地域の呼称が多く見受けられる   

地区の特性（個性）を打ち出したように感じる。 

意見：今回のように区の計画案に協議会は意見を積極的にしていくべき 

と感じる。 
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第３分科会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

課題別 防

災・地域安全 

 

広報  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 玉川上水・内藤新宿分水散歩道 通水式典等について 

・式典参加委員（２名）の決定について→第１分科会に一任 

・玉川上水パネル展示について→区民センターロビーに展示中 

 

３ 各会報告・・・（代表委員より） 

○地区協議会連絡会について 

・６月開催予定   議題 「地域自治をどのようにしていくか」 

 

○自治基本条例検討会について 

骨子案検討シートを作成し 「参加」or 「参画」というように語句の

検 討を重ね取組みを盛り込むべき「事項」の決定をしている。 

区民アンケート（設問検討中）2,500名予定        

○四谷子ども見守り隊チラシ発行（報告）  

・カラーチラシを全家庭に配布 裏面育成会あいさつ運動 

卒業式・入学式に参加した 認知されていないのでＰＲに力を入れていく

増やすと同時にＰＲ・・・ 

・夏に開催する、育成会子どもイベントのあとに懇談会を予定している。 

○内藤とうがらし関連に関する事業案 

・四谷中学＝四谷学での取り組み（地域の方も手伝いながら推進） 

・内藤とうがらし募集中・・現在２５名締切４月末日 

・５月１５日配布 （予備日１６日、１７日、１８日） 

○育成に関わるイベント等の構想案 

・地域の人と楽しんでイベントを・・協議会のＰＲも展開予定 

・植え付け・葉とうがらしの収穫等 

・四谷ひろばを２次拠点として活用していく。 

・商店街＝内藤とうがらしせんべい等の作成 

     七宝焼き（東京むつみ会 しょうがいのある方の就労支援） 

・新宿区就労支援センターでも商品開発を検討中 

※様々な団体と連携していければよいのではないか 

○春の花いっぱい運動日程 

四谷小５月３０日  四谷第６ ６月１日 

平成２２年度は全面的に協議会予算で助成することになった 

（参加者負担額１人：１年１，０００円） 

○５３０デー活動について 

５月28日開催予定・・・・参加呼びかけ中 

 今年度も避難所訓練で新たな取組をする予定なので情報発信していき

たい。 

 

 『声』第３号発行に関して 

・各会の希望を伺いながら内容を検討していきたい。 
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検討状況の説明会６月２９日、３０日予定  

行政・議会・区民の連携と検討経過を大切に推進中 

○四谷地域団体役員合同連絡会（４月８日開催）について（概要報告） 

・主な意見交換内容  

     町会（高齢化するが活性を望む） 

      子どもの育成（子どもたちと地域の関わりを懸念する） 

        地域バス（アンケートの取り直しが必要と感じる） 

      地域センター（登録団体の増加と運営委員の人的確保が課題） 

        地域広報（地域情報の共有化と情報発信） 

他 大京町保育園・厚生年金会館の閉鎖・地域イベントの調整等 

・テーマを決めて年間3回程度開催していく。 

（ただし、状況に応じ臨時開催を行なう。） 

・次回９月を予定する。 

 

４ 平成２２年度第１回全体会（５月１０日）について       

  ・全体会次第案の確認と分科会報告書、事業案について確認した。   

・当日の進行、役割分担を決定した。 

・新規事業案 「観光、」「内藤とうがらし」については各リーダーより

説明する。 

・平成２１年度まちづくり活動支援金余剰金について確認 

 会計監査後、会計報告書を作成し全体会で配布する。 

・他、自治基本条例、地区協議会連絡会の報告をする。 

・コミュニティ活動補償制度については担当職員に説明を願う。 

 

５ その他  事務局より 

・コミュニティ活動補償制度・・・資料パンフレットによる内容確認 

・「四谷花いっぱい運動」参加者を募っている。  

・新宿区「路上喫煙対策委員募集」について 

→全体会で参加希望者を募る 

 

次回日程 

  

 ５月１０日（月）全体会直前打合せ １７：００～ 四谷特出会議室   

 

※次回６月 開催日 ６月２５ 日１４:００～ 終了後地域協働助成審査会 


